
Associazione Christiane Reimann 
 

Verbale riunione del Direttivo N°3/2022 del 4 novembre 2022 

 

In data 4 novembre 2022 alle ore 10.00 il Direttivo dell’Associazione Christiane Reimann si è riunito nella 

Biblioteca di Villa Reimann con il seguente odg: 

1 Relazione del presidente  

2 Relazione del tesoriere 

3 Decadenza dei soci morosi 

4 Varie ed eventuali 

 

Sono presenti: Marcello Lo Iacono, Rosaria Arcucci, Debora Barraco, Fabio Meli ed Agata Politi.  

Assenti: Corrado Di Pietro, Marzia Gibilisco e Pina Cannizzo.  

Apre la seduta il Presidente Marcello Lo Iacono mostrando le perplessità relativamente allo scarso interesse 

mostrato dai Soci dell’Associazione nel partecipare alle manifestazioni organizzate. Proponendo di prendere 

questo come punto di partenza per ripensare la programmazione delle attività, una volta terminate quelle 

programmate fino a dicembre dell’anno in corso. In questo contesto viene anticipata la possibilità di poter 

realizzare nel 2023 un corso di dialetto siciliano, tenuto dal Socio Corrado Di Pietro e di una manifestazione 

all’interno della quale poter coinvolgere il prof. Elio Tocco per una conferenza/incontro che avesse come 

tema la vita di Christiane Reimann. Il Consiglio, rinnovando la stima ed il supporto al Presidente, discute sulle 

problematiche presentate ed approva le proposte avanzate. 

Si passa quindi al secondo punto dell’odg. Da parte del Segretario vengono consegnati al Presidente €100,00 

(cento/00) prelevati dall’ammontare presente all’interno della PostePay Evolution, intestato allo stesso, per 

la realizzazione delle prossime manifestazioni e comunica che il saldo residuo alla data della riunione è di 

€658,00 (seicentocinquantotto/00).  

Si passa quindi alla discussione del terzo punto. Il Presidente propone di inviare una lettera personale a quei 

soci che, decaduti, possano mostrare rinnovato interesse di voler rientrare e sanare la posizione economica. 

Il Direttivo approva all’unanimità 

Si passa alla discussione dell’ultimo punto all’odg. La consigliera Agata Politi propone di allestire per le 

prossime manifestazioni un angolo dedicato alla compilazione dei moduli per l’adesione all’associazione. Il 

Consiglio approva all’unanimità e stabilisce, dopo ampia discussione, che le iscrizioni effettuate entro l’anno 

pagheranno la quota sociale a partire dall’anno 2023.  

Avendo esaurita la discussione sui punti all’odg, il presidente scioglie la riunione alle ore 12,25. 

 

       Il Presidente                                     Il Segretario 

(Marcello Lo Iacono)          (Fabio Meli) 

 


